

11月から発表会に向けて取り組んでいましたが、なかなか全員が揃わず、そのまま感染症の流行…。発表会の前日に初めて全員揃って劇や遊戯を合わせることができました。クラス全員で参加することができたことを私たち大人だけではなく、子どもたちも喜んでおり、子どもたち同士で「明日頑張ろう」と声をかけ合っていました。そら組として、発表会を大いに盛り上げてくれた子どもたち。感動をたくさんありがとうございます♪発表会を無事に終え、満足そうな表情を見せてくれました。発表会が終わっても、マツケンサンバ月カリスマックス♪を小さいクラスの子どもたちと一緒に踊ってくれるので、子どもたちは嬉しそうです♪発表会の経験が子どもたちにとって大きな自信につながったようです。

**発表会 大成功～!! 😊**



## 12月の子どもの様子 そら組



**将来の夢・カリスマックス 😊**

～ねらい～

- ・健康的な生活に関心をもち、健康で快適に過ごす
- ・友達と共に目的をもって工夫したり、協力したりしながら遊ぶ楽しさを味わう
- ・身近な自然の変化やこの時期ならではの行事に興味や関心をもつ

**共同性&言葉による伝え合いの力 up!**



行事でクラスのみんなで取り組むことの面白さを十分味わった子どもたちは、普段の生活や遊びの中でも友達と意見を出し合って進めるこの楽しさを感じているようです。自分が全部やってしまいたいことでも、友達の思いを察して待つことだってできるとも。上手にくままで繰り返し取り組む姿が見られることも増えてきています。

**1年生になるぞ～！**

**わくわくクリスマス～♪いろいろな物を楽しく製作しました 🎄**



1年生と交流をしたり、キッズクラブぐんぐんを経験したりと、子どもたちの中にも「1年生になる！」という思いが大きくなっているようです。普段の遊びの中でも数を数えたり、文字を書いたり、書こうとしたりしているのですが、以前より少しスイッチが入ってきてているようです。文字に興味をもった子どもたちと文字を書いたりする時間を設けていますが、興味をもつ時期は一人一人違うので、決してせかしたり無理に書かせたりしないようにしています。興味をもった子どもには変な癖がついてしまわないように、楽しい雰囲気の中で書き順を知らせるようにしています。



クリスマスを楽しみに、クリスマス製作をたくさんし、そらくみのお部屋や園内を飾りました。自分の考えを相手に伝えると「いいいね、それ」という声が聞かれるそらくみさん。素敵な声がけだなあといつも感心しています。秋に収穫したサツマイモのツルを使ったリース作り、ケーキ作りの前にはイメージケーキ、リボンツリー、自分だけの帽子…etc.この時期ならではの活動にイメージを膨らませて自由な発想で取り組んでいました。

